









Pengabdian Kepada Masyarakat Diskusi Online Catatan Medis dan Pendidikan: Langkah Strategis Dalam Pandemi	
 Pelaksana	 Ringkasan Eksekutif
<p>Ketua : Tyas Putri Utami, S.Pd., M.Biomed.</p> <p>Anggota :</p> <p>Mahrawi Suprpto, M.Pd.</p> <p>Daniar Setyo Rini, M.Pd.</p> <p>Rahman Fadli, M.Pd.</p>	<p>Perkembangan penyebaran SARS-CoV-2 yang sangat pesat dan menjadi pandemic juga berdampak pada kegiatan pendidikan. Ikatan alumni pendidikan biologi UNJ melakukan kegiatan penyuluhan dalam bentuk diskusi online yang mengangkat tema “Catatan Medis dan Pendidikan: Langkah Strategi Dalam Pandemi” yang dilakukan dalam dua sesi. Kegiatan penyuluhan dalam bentuk ceramah dan diskusi yang dilakukan melalui google meet berlangsung dengan lancar.</p> <p>Kata Kunci :</p> <div style="background-color: #667788; color: white; padding: 5px; display: inline-block;">  HKI dan Publikasi </div>

 Pendahuluan	 Hasil dan Manfaat
<p>Perkembangan penularan COVID-19 yang pesat hingga dinyatakan sebagai pandemic berdampak pula pada dunia pendidikan. Perubahan pola pembelajaran yang terjadi selama pandemic menimbulkan kesulitan-kesulitan tersendiri baik pada peserta didik maupun pendidik. Dalam hal ini, pendidik dituntut untuk semakin kreatif agar amanah ilmu yang harus disampaikan ke peserta didik tetap tercapai tanpa harus mengabaikan keselamatan dan kesehatan peserta didik. Oleh karenanya, untuk memberikan pemahaman akan bahaya penyebaran COVID-19 perlu dilakukan penyuluhan. Selain penyuluhan mengenai bahaya COVID-19 dan cara pencegahannya, para pendidik juga memerlukan penyuluhan mengenai pola pembelajaran daring agar dapat mengatasi permasalahan yang dihadapi bersama peserta didik.</p>	<p>Peserta kegiatan diskusi online ini berasal dari kalangan guru, dosen dan mahasiswa pendidikan. Hasil dari kegiatan pengabdian masyarakat ini menunjukkan adanya peningkatan pengetahuan pendidik dan mahasiswa pendidikan mengenai COVID-19 yang ditunjukkan dengan banyaknya pertanyaan yang muncul dan terjawab dalam diskusi.</p>
 Metode	
<p>Pada kegiatan pengabdian masyarakat ini, metode yang dilakukan dalam penyuluhan adalah metode ceramah dan diskusi/ tanya jawab. Kegiatan ini dilakukan dalam 2 sesi kegiatan yang semuanya dilakukan secara daring. Sesi pertama dilaksanakan pada tanggal 11 Juni 2020, sedangkan sesi kedua dilaksanakan pada tanggal 18 Juni 2020.</p>	
 Skema LITABMAS Mandiri insidental	 Ucapan terimakasih

DAFTAR PUSTAKA

- 1 Sherwood, Lauralee. 2011. Fisiologi Manusia: Dari Sel Ke Sistem. Jakarta: EGC
- 2 Yi et al, 2020. COVID-19: what has been learned and to be learned about the novel coronavirus disease. Int.J.Biol.Sci.2020.vol16
- 3 Shereen et al, 2020. COVID-19 infection: Origin, transmission, and characteristics of human coronaviruses. Journal of Advanced Research 24 (2020) 91–98
- 4 Contini et al. 2020. The novel zoonotic COVID-19 pandemic: An expected global health concern. J Infect Dev Ctries 2020; 14(3):254-264.
- 5 Park & Smith, 2020. How to Discover Antiviral Drugs Quickly. n engl j med 382;23
- 6 Clerkin et al. 2020. COVID-19 and Cardiovascular Disease. Circulation. 2020;141:1648–1655
- 7 www.covid-19.go.id